

自然体験スクール 自然に親しみ、大切に

7月6日(土)、小学校5年生を対象に子ども会自然体験スクールが大平山周辺で開催され、71人が参加しました。子どもたちは、登山やレクリエーション、ぶどう狩りなどを楽しみました。この事業は育成会や青少年ボランティアなど地域の力に支えられ、子どもたちの成長の場となっています。



オリンピック開催国グルメツアー〈フランス〉 フランスの食を学ぶ

7月12日(金)、板倉中学校では給食にオリンピック開催国フランスにちなんだ料理が提供されました。生徒たちは鶏肉のピストウ、マセドアンサラダ、コンソメジュリエンヌに舌鼓を打ちました。また、給食委員からフランスの食文化やオリンピックの歴史についての説明もありました。



災害協定 損害調査結果の提供

7月8日(月)、三井住友海上火災保険株式会社と損害調査結果の提供及び利用に関する協定を締結しました。この協定は被災した保険契約者の同意を得た上で、被災状況などの情報を町へ提供していただくものです。これにより、スムーズな罹災証明書の発行が可能となり、早期の生活再建に寄与するものです。



夜のつどい ドキドキ、夜の保育園

7月19日(金)、板倉保育園で夜のつどいが行われました。園児たちは夕食のカレー作りや宝探し、キャンプファイヤー、肝試しを楽しみました。始めは普段と違う保育園の雰囲気に戸惑いの表情でしたが、最後に頑張り賞をもらい、満足そうな笑顔が見られました。



板倉中学校体育祭 パワー全開！全力疾走！

6月13日(木)、板倉中学校で体育祭が開催されました。生徒たちは、玉入れやクラス対抗リレー、綱引きなどで熱戦を繰り広げました。必死に戦うクラスメイトに大きな声援を送るなど、とても熱く、盛り上がりを見せた一日となりました。



水難事故予防教室 ライフジャケットの着用を

7月9日(火)、東小学校で水難事故防止教室が行われました。水難学会指導員を講師に迎え、ライフジャケットの重要性について講話がありました。その後、子どもたちは服を着たままプールに入り、あおむけで顔だけ水面に出す背浮きやライフジャケットを着用し、万が一の時に救助を待つ方法などを学びました。

